

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie heute durch Ihre Kinder erfahren haben, fällt der Präsenzunterricht bis zu den Herbstferien aus. Die Entscheidung wurde heute nach dem 1. Unterrichtsblock getroffen.

Am Freitag, d. 09.10.2020, finden im Schulgebäude nur die Klausuren (für die Jgst.11 bzw.12 – im 2. Block) statt, ansonsten erhalten Ihre Kinder über die Moodle-Plattform die entsprechenden Aufgaben lt. Stundenplan für das Homeschooling (saLzH).

Warum diese Maßnahme?

- 1) Zwei Klassen sowie einige Kolleg*innen dürfen auf Anweisung des Gesundheitsamtes keinen Präsenzunterricht erhalten bzw. durchführen. In diesen Klassen gibt es an Covid-19 erkrankte Schüler*innen.
- 2) Ein regulärer Präsenzunterricht ist auf Grund der hohen Anzahl fehlender Kolleg*innen nicht möglich.
- 3) Da morgen ein großer BVG-Streik stattfindet und außerdem in Schulinähe die Räumung eines Wohnkomplexes durch die Polizei durchgeführt wird, kann es zu starken Beeinträchtigungen kommen.

Bitte haben Sie Verständnis für diese Maßnahme.

Ich wünsche allen erholsame Herbstferien, bleiben Sie gesund und optimistisch.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Klee
Schulleiterin